

La Provence

CARRY-LE-ROUET Les trois classes de CM2 du groupe scolaire Simone Thoulouze ont été sensibilisés à la sécurité routière, encadrés par la police municipale.

Sous l'impulsion de l'Association Indépendante des Parents d'Élèves (dont les responsables Karine et Eloyse étaient présentes), de la mairie, de l'association saussétoise Ride and Roll et de son intervenant agrémente Anthony ainsi que de la police municipale, vient de dérouler la sensibilisation des élèves à la prévention routière. Les trois classes de CM2 du groupe scolaire ont participé à cette opération.

Lors de ces journées de sensibilisation, aux côtés d'Anthony, trois agents de la police municipale sont intervenus en cours et sur le plateau sportif de l'école "afin que les élèves interprètent les panneaux de signalisation routière, les règles de circulation du déplacement piéton, les règles de sécurité et de circulation du cycliste. Pour la partie pratique, les enfants ont effectué un parcours sur une piste de circulation, à réaliser à vélo. Ils ont été confrontés à un environnement routier, comprenant aussi le freinage, la présence de piétons, d'un feu tricolore, d'un rond-point, d'un stop, l'obligation d'indiquer un changement de direction ou la fait de rouler dans un passage ré-



Les élèves ont été sensibilisés à la prévention routière sur le plateau sportif. / PHOTO J.-L.C.

duit en largeur, comprenant plusieurs usagers de la route... Leur comportement a été observé et corrigé. Nous avons vu avec eux quel est le meilleur comportement à adopter, les règles de sécurité à appliquer. Nous les incitions à mettre l'accent sur l'observation de leur environnement et sur la notion de respect sur la route comme dans la vie."

"Dans le programme scolaire, la prévention routière est traitée

par les enseignants, souligne Sylvie Uriot, adjointe au maire déléguée aux affaires scolaires. Les élèves ont ainsi un complément d'informations précieux grâce aux fonctions, à l'expérience et aux compétences d'Anthony, l'intervenant, et de nos policiers municipaux présents. L'objectif commun de ces rencontres est de permettre aux enfants d'acquérir des réflexes face aux potentielles situations de danger, et de leur

permettre de circuler en toute sécurité."

Les élèves ont été évalués lors de l'exercice pratique et à travers un questionnaire. Les policiers municipaux Vincent, Jean-Luc et Romain ont souligné "l'importance de ces interventions auprès des enfants. Cela leur servira au quotidien, c'est une excellente initiative. Les élèves étaient également très appliqués et à l'écoute."

SCOLAIRE
Sécurité routière

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Belle cuvée pour le salon du rosé



Un chèque de 1 000 euros a été reversé à l'association Carry Espoirs.
/PHOTO J.-L.C.

Le salon du rosé, organisé par le Rotary Carry Côte bleue a proposé cette manifestation culinaire et caritative sur l'esplanade du port, place Jean-Jaurès.

Étaient présents, lors de ce salon, de nombreux artisans et commerçants locaux proposant à la dégustation et à la vente, des vins rosés ainsi que des délices salés et sucrés. Les visiteurs avaient également la possibilité de se restaurer sur place.

Le maire René-Francis Carpentier a inauguré le salon aux côtés du président du Rotary,

Alain Jeanmairet. Tous ont respecté une minute de silence, en mémoire de Martin Furioli, l'un des membres historiques et très actifs de l'association, notamment créateur du célèbre et délicieux salon du chocolat, décédé brutalement dans la nuit de samedi...

De plus, le Rotary vient de remettre 1 000 euros en faveur de l'association Carry Espoirs, qui organise notamment le Téléthon dans la commune ainsi que plusieurs manifestations caritatives. Sa présidente Christine Carpentier a chaleureusement remercié les Rotariens pour ce don.

J.-L.C.

TERROIR

Salon du rosé



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Bénédition des bateaux

Organisée par la Société nautique, sur le port à 10h.

Renseignements au 04 42 45 15 12.

TRADITION

Bénédition des bateaux

